



Afiliada a:



Federación Internacional  
de los Trabajadores del  
Transporte

Madrid, 8 de marzo de 2022

A/A de la Excelentísima Sra. ministra de Igualdad, doña Irene Montero.

Estimada ministra:

Desde la Federación Estatal de Servicios de la USO, en el día 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, queremos denunciar y hacer pública la situación actual de la empresa Douglas en España. La empresa ha presentado un nuevo ERE y pondrá en la calle a más de la mitad de la plantilla, tras varios años de una pésima gestión y errores constantes de la dirección de la empresa, que no es capaz de afrontar los retos que está teniendo el sector del comercio, un sector muy feminizado.

Este último ERE, el quinto en los últimos ocho años, supondrá el cierre de 136 tiendas y el despido de un millar de trabajadores y trabajadoras; de este millar, las más perjudicadas son las mujeres, el 70 % de las personas que van a ser despedidas lo son. Siempre son ellas las más perjudicadas en el ámbito laboral.

Por lo tanto, para nuestra Federación sería muy grato que nos respaldara en nuestras reivindicaciones y poder conseguir un apoyo efectivo y visible del Ministerio de Igualdad. Como siempre, desde USO estaremos luchando junto a las trabajadoras y trabajadores para defender las mejores condiciones posibles cuando empiecen las negociaciones con la empresa y no descartamos convocar las movilizaciones que sean necesarias para conseguirlo, porque la lucha es feminista.

Ana Palacios Cantarero  
Secretaria de Igualdad  
Federación de Servicios de USO



915 774 113

 [www.fs-uso.es](http://www.fs-uso.es)

 @USO\_Servicios

 Federación de Servicios USO

 [servicios@servicios.uso.es](mailto:servicios@servicios.uso.es)

 Príncipe de Vergara 13, 6º 28001 Madrid